
会   議   録 

 

１ 会議名 

  令和３年度第２回阿賀野市福祉有償運送運営協議会 

 

２ 開催日時 

  令和４年２月２日（水） 午後１時３０分から午後１時４５分まで 

 

３ 開催場所 

  水原総合体育館 ミーティングルーム 

 

４ 出席者（傍聴者を除く。）の氏名（敬称略） 

  ・会  長：町田睦美 

  ・委  員：安永美幸、山崎美千子、松澤正、小菅正博、小野恭子、 

佐久間敏之 櫻井美智枝、塚野敏之、 

（１１人中９人出席） 

  ・事 務 局：渡邉係長 

 

５ 議題（公開・非公開の別） 

（１） 令和３年度上半期の福祉有償運送の運営状況について（公開） 

（２） 自家用有償旅客運送登録事項変更について（公開） 

（３） その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

  なし 

 

７ 傍聴者の数 

  ０人 

 

８ 発言の内容 

  開 会   

（事務局） 

定刻になりましたので、これより令和３年度第２回阿賀野市福祉有償運送

運営協議会を開会させていただきます。 

私は本会の事務局をさせていただいております社会福祉課障がい福祉係

の渡邉と申します。よろしくお願いいたします。 

 本会議は、「阿賀野市審議会等の会議の公開に関する要綱」に基づき公開

することとし、議事録は議事概要形式で、会長の確認を得て公開（ホームペ

ージへの掲載）することとしたいので、ご了承願います。 

 また、会議録の公開にあたっては、自由闊達な議論が妨げられる恐れがあ

ることから、発言者の氏名を明記しないこととしたいので、併せてご了承願



います。 

 本日の出席状況を報告いたします。          

３号委員の佐野委員、５号委員の荒井委員から欠席の連絡があり、現在の

出席者は、９名であり会議成立の過半数に達していますので報告します。 

今後の議事の進行は、会長にお願いしたいと思います。会長よろしくお願

いします。 

 議 事 

 （会 長） 

   それでは、議事に入ります。最初に実績報告です。 

（１）令和３年度上半期の福祉有償運送の運営状況について事務局の説 

明を求めます。 

（事務局） 

   それでは、お手元の資料に基づきご報告いたします。1ページ令和３年度 

上半期の運営状況の実績報告をいたします。 

資料は利用実績、身体状況ごとの会員数、利用料金の順となっておりま 

  す。 

資料３ページをご覧ください。 

令和３年４月より阿賀野市に登録している事業所は、とよさか福祉会ク 

ローバーが令和３年３月末で事業廃止され、８事業所から７事業所となっ 

ております。 

   また、４ページに記載の中東福祉会まんにちについては、コロナウイル 

ス感染症の影響により利用実績がありませんでした。 

またその他の事業所の利用実績です。車両の運行時間、運行距離、利用 

  料金の前回との比較では、増加傾向が１事業所、横ばいが４事業所、減少 

が 1 事業所となっております。依然として、新型コロナウイルス感染症の 

影響により外出を控える傾向が続いていると考えます。 

身体状況ごとの会員数、料金については資料のとおりとなっております。 

また、いずれの団体においても、苦情、事故の発生はありませんでした。 

以上報告いたします。 

（会 長） 

   説明、報告が終わりました。ご質問やご意見がありましたらお願いしま 

す。 

（委 員） 

   意見なし。 

（会 長） 

質問等が無ければ、議事（１）令和３年度上半期の福祉有償運送の運営状 

  況についての報告を終わります。 

続いて、（２）自家用有償旅客運送登録事項変更申請に移ります。事務局 

から説明を求めます。 

 （事務局） 

１３ページをご覧ください。 



事務所ごとに配置する車両の種類ごとの数に変更があった場合は軽微な 

事項の変更による届け出が必要となっております。 

特定非営利活動法人こころ楽楽より使用車両の変更の届出がありました。 

前回との対比表をご覧ください。 

前回との比較では、セダン軽車輌が６台から７台に変更となりました。 

次に社会福祉法人新潟太陽福祉会です。 

セダンの車両が１台減となり７台から６台に変更となりました。 

以上使用する車両の変更について報告を終わります。 

（会 長） 

   説明が終わりました。ご質問などありましたらお願いします。 

 （委 員） 

   意見なし。 

（会 長） 

質問等が無ければ、議事（２）自家用旅客運送登録事項変更申請について 

の報告を終わります。 

つづきまして（３）その他になります。 

新潟運輸支局の佐久間委員よりお願いいたします。 

 （６号委員） 

   はい。新潟運輸支局の佐久間でございます。 

   お手元の方に、カラー刷りのリーフレットをお配りさせていただきまし 

た。こちらは、前回、第１回目の運営協議会の際に少しご案内させていた 

だきましたが、安全運転管理者において、運転前後の検査の状況の確認が 

強化され、アルコール検知器を用いた検査がこれから始まるといったリー 

フレットでございます。 

 こちらは、警視庁からの周知依頼に基づいてご案内させていただいてお 

ります。リーフレットが届きましたのでお配りさせていただきました。 

 以上でございます。 

 （会 長） 

   はいありがとうございました。つづいて事務局から何かありますか。 

 （事務局） 

   来年度運営協議会開催の予定について、来年度は２回の開催を予定して 

おります。令和５年３月に登録期間を終了し更新申請が必要な事業所が１ 

事業所となっております。 

   事務局からは以上です。 

 （会 長） 

   ほか、特に無ければ、本日の運営協議会をこれで終了させていただきま 

す。大変ありがとうございました。 

 

 


